
はただの専門知識だけじゃなく、日本の技術者の考

え方、チームワークや社会貢献思考も自分の成長につ

ながる必要なものだ。君はまだ若いから自身を持って、

前向きに、勇気を出してやってみたら、失敗があっても、

その経験から勉強になるんでしょう」とアドバイスを

頂きました。その瞬間から私はハノイ工科大学を中退

し、日本語学習を始め、日本留学を決めました。

知識と経験をベトナムに
　名古屋工業大学では電気電子工学を選考しており、

共同研究先の企業や他大学と連携し、電気自動車の

研究を行う中で日本の技術力、団結力や改善文化をよ

り理解出来ています。モノづくり大国日本はなぜ製造

業界が優れたのか、グローバル時代での競争に対して

日系企業がどんなビージョンを持ち、挑戦するのかと

いうこともインターンシップ等を通して大変勉強になり

ました。

　近年、ベトナムは実質ＧＤＰ成長率が６〜７%で推移

し、経済成長を続けているがＧＤＰ構成には製造産

業が20%程度しか占めていません。長年にわたる戦争

で荒廃した発展途上国のベトナムが工業国になるには、

製造業が経済の基幹となる必要があります。特に、

産業のサプライチェーンが急速に変化しているグロー

バル化の時代において、ベトナムは多くのチャンスと

同時に課題にも直面しています。将来、大学で学ん

だ知識や社会で積んだ経験を活かし、日経企業とベ

トナム企業の架け橋になり、母国の発展に貢献させ

ていただきたいと思っております。

●第４回理事会
　（令和４年10月19日（水） 例会終了後名古屋東急ホテル）

・年末会員家族懇親会の件

・諮問委員報告会の件

・2021〜22年度決算の件

・その他

　例会報告

●第2405回例会　令和４年10月19日（水）晴

●10月は地域社会の経済発展月間／米山月間

●ロータリーソング　　四つのテスト

●出席報告　　会員　　　名中　　出席47名

　　　　　　　出席率67.14％

●ニコボックス
　「今日の卓話者は米山奨学生のレーヒューテイエ

ンさんです。宜しくお願いします。皆さん親心

で聴いてあげて下さい。」　　　　　田中知克君

　「おかげ様で10月16日に株式会社ニッショーの創

立50周年を迎えました。私はただの会長として

支えていきます。」　　　　　　　加治佐健二君

　「時折の　涼風が運ぶ　秋の気配を

　猛暑去り　天空に高く　いわし雲

　彼岸花　その紅に知る　夏の終わりを」

鷲塚貞長君

　「長い間休ませて頂きました。コロナの安全の為

です。高齢（95才）になりました。また、ご厄

介になります。」　　　　　　　　　木本三夫君

本日のニコボックス　　  4件 　  19,000円

　　　累　　　　　計　　　 66件　  552,000円

　小栗正章幹事報告

▽10月のロータリーレート

　10月のロータリーレートは１ドル１４５円です。

▽当クラブ行事予定

　・10月19日（水）　本日例会終了後、理事会を開

催致します。

※理事及び役員のご出席をお願い致します。

　・10月26日（水）　休会

　・11月16日（水）　名古屋名城ローターアクト合同

夜間例会

　　　　　　　　　場所　名古屋東急ホテル　　

時間　18時 30分～

※名古屋名城ローターアクトと合同例会のため時

間が18時30分～となります。

　お昼の例会はございません。

　・11月23日（水）　祝日のため休会

　福田哲三会長挨拶

　最近は海外渡航の規制も緩和されてインバウンドの

旅行者も増えてきたようです。私も２週間前にフィリピ

ン中部のある島に行ってきました。タブラス島という

島全体がほぼジャングルといった小さな島で、マニラ

から南へ飛行機で１時間のところ、海岸に近いジャン

グルを切り開いただけの滑走路でした。

　到着してすぐ、同行した６名と地元の市長、島民た

ちと食事をしていますと、何やら「山本武蔵」と言っ

て全員が私の方を見るのです。私以外はフィリピンの

方でほとんどがタガログ語の会話の中でのことですか

ら「あー、宮本武蔵のことだな」と思っていましたら、

「違う、山本だ」というのです。おかしいな？と思っ

ていたら、「ヤマモト」ではなく「ヤマト」でした。

つまり戦艦「大和」と「武蔵」のことでした。よくよ

く聞けば、このタブラス島や隣のシブヤン島周辺は日

本海軍連合艦隊の最後の組織的な闘いとなった「レ

イテ沖海戦」の場所だったんですね。そして大和は何

とか難を逃れましたが、大和と共に不沈艦と呼ばれ

た戦艦武蔵は約20本の魚雷と100機以上の航空機から

の攻撃を受けて、1944年10月25日にこの海域で沈みま

した。

　そして驚いたのは、この日本と何のゆかりもないこ

の島の島民たちが、毎年10月25日に、つまり戦艦武蔵

が沈んだ日に、戦死者への鎮魂と平和を祈って慰霊

祭を行ってくれていることでした。偶然に聞かされた

この話に最初は耳を疑いましたが、現在の市長の父

親もまた市長時代にずっと続けていたそうです。素朴

な島民の人間愛に触れて深く感動しました。その日の

夜の月や星は、いつもよりさらに輝いて見えました。

海はさらに深く大きく見えました。

　以上、南海の小島での体験談でした。例会をお楽

しみください。

　卓　話

田中知克米山記念奨学会委員長・

カウンセラー

「米山月間に因んで」
米山奨学生　レーヒューテイエン

　2022年４月から２年間、米山奨

学生として名古屋和合ロータリー

クラブにお世話になっております。

ベトナム北中部のタンホア省から

参りましたレーヒューテイエンと申

します。

　幼少期から日本の文化や技術力

を憧れ、日本の大学で工学を学

びたいという夢を抱いていました。高校卒業後に家計

に余裕がなく両親に経済の負担をかけたくないと思い、

国内のハノイ工科大学に入学しました。入学１年後に

ハノイ工科大学を中退し、三菱重工奨学生として千

駄ヶ谷日本学校で1年半そして名古屋工業大学で4年間

の留学生活を送りました。現在、名古屋工業大学大

学院で修士１年生として電気電子工学を専攻しており

ます。

モノづくり大国日本と私の夢
　ベトナムでは日本製というブランド力が非常に高く、

自動車やバイクから飲食料品までの幅広い日本の製品

が愛用されています。父の時代から「バイクならホン

ダ」、「家電ならパナソニック」、「テレビならソニー」

や「車ならトヨタ」などの日本製品の高品質を憧れる

言葉がありました。そう言った環境に生まれて育った

私は「優れたモノづくり大国日本」という印象を持っ

ており、日本の大学で技術科学を学び、優秀なエン

ジニアになりたいという夢を抱きました。ハノイ工科大

学で千葉大学出身の教授が「日本留学では学べるの

83
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